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Inhalt: 
 

Mit der DS 00/0714 hat die CDU-Fraktion in der Sitzung der Stadtverordnetenver-sammlung am 
13.09.00 den Antrag gestellt, die Stadtverwaltung möge den Vorschlag des Bundes Deutscher 
Architekten zum Potsdamer Stadtring in ihre Überlegungen einbeziehen. Da daraufhin der 
Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen erklärte dies geschehe bereits, wurde 
der Antrag von der CDU-Fraktion zurückgezogen. 

 
In einem Leserbrief der nämlichen BDA-Gruppe Potsdam - veröffentlicht in der PNN vom 
09.10. 00 - fordert diese, endlich ihre Überlegungen zum Potsdamer Stadtring in die 
Planungen der Stadt einzubeziehen.  
 
Was stimmt nun? Die Aussage des Beigeordneten oder die des BDA? 

Ich frage den Oberbürgermeister 

Was ist bisher mit dem Vorschlag des BDA zum Potsdamer Stadtring seitens der 
Stadtverwaltung geschehen? 

 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


